

## Ausstellung «zuhauSEE»

zuhauSee ist ein fotografisches Portrait zum Egolzwilersee, realisiert von Edgar Bühler über den Ort, der direkt vor seiner Haustür liegt und an dem er den grössten Teil seines Lebens verbracht hat. Das Portrait umfasst sechs Blickwinkel auf den See, jeder Blickwinkel umgesetzt mit einer unterschiedlichen Technik der Fotografie.

Verbunden mit dieser Hommage an einen der kleinsten Seen im Kanton ist das Nachdenken, Ergründen und Betrachten der Frage: Was ist Zuhause?. Thematisiert wird diese Frage in einem Film, in dem 20 Menschen auf diese Frage antworten oder im Rahmen einer Podiumsdiskussion.

*«Ich bin hier Zuhause. Fast mein ganzes Leben wohne ich am kleinen See: Ich liebe die Sicht auf, die Spaziergänge um und die Stunden am See. Ich fühle mich hier zu Hause. Doch was ist Zuhause, zuhause oder zu Hause? Drei Schreibweisen und jede Schreibweise hat eine andere Bedeutung. Und so unterschiedlich ist die jeweilige persönliche, individuelle Beurteilung des «eigenen Zuhause».*

*Edgar Bühler*

### Ausstellungs-Termine

Freitag, 16. Januar: 19:00 bis 21:00  
Samstag, 17. Januar: 16:00 bis 21:00  
Sonntag, 18. Januar: 11:00 bis 16:00 (10:00 Führung am See)

### Rahmenprogramm

**Freitag:** 19:00 Vernissage, Apéro

**Samstag:** 18:00 Podiumsdiskussion zum Thema «Was ist Zuhause?»

Teilnehmende:

Adela Ziegler, seit 18 Jahren in Egolzwil zu Hause

Alois Hodel, ein Leben für Egolzwil engagiert

Edgar Bühler, Fotograf der Ausstellung

Moderation:

David Koller, Chefredaktor Willisauer Bote

Anschliessend Apéro

**Sonntag:** 10:00 Führung am Egolzwilersee (Treffpunkt: Parkplatz am See)

Leitung:

Sebastian Kaufmann, Egolzwil, Fachbereichsleiter Fischerei Kanton Luzern

Edgar Bühler, Freiwilliger Mitarbeiter der Vogelwarte

11:00 Ausstellung